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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和４年５月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和４年５月２日（月）１６時００分～１６時５０分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教

育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会修正 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 「さぬき市ＤＸ推進計画」の策定について（プロジェクト推進

室・総務課） 

内容等 令和４年３月に「さぬき市ＤＸ推進計画」を策定したため、各種取組

の推進に協力するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (2) 「ＤＸ推進リーダー委員会」について（プロジェクト推進室・総

務課） 

内容等 自治体ＤＸを推進するため、担当職員が感じている課題感の収集・共

有及び取組方針の協議を行う仕組みとして、「ＤＸ推進リーダー委員

会」の発足を予定していることを報告した。併せて各部局長に対し、

委員選任についての個別協議を予定していることを報告した。（総務

部長） 

協議題 (3) さぬき市における情報システム調達の最適化について（総務課） 

内容等 さぬき市の情報システムの最適化を図るため、「さぬき市情報システ

ム最適化計画書」及び「さぬき市情報システム調達ガイドライン」の

一部見直しを行った旨、報告した。併せて、今後のシステム調達に係

る運用について活用を依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) 香川県知事選挙について（選挙管理委員会） 

内容等 香川県知事選挙について周知した。 

選挙期日：令和４年８月２８日（日） 
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告示日：令和４年８月１１日（木） 

期日前投票（見込）：令和４年８月１２日（金）から８月２７日

（土） 

期日前投票事務等への協力の依頼をした。併せて、今夏は第２６回参

議院議員通常選挙が予定されていることを報告した。 

任期満了日：令和４年７月２５日（月） 

選挙期日（見込）：令和４年７月１０日（日） 

公示日（見込）：令和４年６月２２日（水） 

協議題 (5) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 令和４年１月～３月分及び令和３年度年間分を報告した。また、今後

も当該条例等の遵守とともに、当該案件があった場合の報告の徹底を

依頼した。（総務部長） 

協議題 (6) 職員に対する身体障害等の状況に関する調査について（秘書広報

課） 

内容等 障害者雇用対策を進めていく上で、本市職員の中で障害者手帳の交付

を受けている職員の人数及び障害の状況を把握する必要があるため、

本年４月に任用された会計年度任用職員を対象に申告書の提出を依頼

した。（総務部長） 

協議題 (7) 令和３年度人事評価の実施結果について（秘書広報課） 

内容等 能力評価については、評価基準を逸脱した等の評価結果はなく、評価

の定着が見られること、業績評価については評価点についての職種や

職位による大きな差異はなく、全体的におおむね目標を達成している

こと、管理職を対象に実施している業務評価状況については、全体的

に前進が見られるものの、より一層の推進が必要であることを報告し

た。併せて、年次休暇の取得等の推進を依頼した。（総務部長） 

協議題 (8) 第２次さぬき市総合計画中期基本計画実施計画及び事務事業業務

評価調書の作成について（政策課） 

内容等 さぬき市の課題について施策の重要性と優先性を検討し、限られた財

源を有効に活用する計画的な市政運営を行っていくため、実施計画を

毎年度作成し、事務事業の見直しを図ることとしている旨、報告し

た。（総務部長） 

協議題 (9) 第２次さぬき市総合計画後期基本計画の策定について（政策課） 

内容等 中期基本計画の計画期間が令和４年度をもって終了することから、後

期基本計画作成に向け、第２次さぬき市総合計画後期基本計画策定に

係る評価シートの作成及び市民・中学生ワークショップの開催につい
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て依頼した。ワークショップは、市民と職員の「協働の視点」とまち

づくりの「持続可能性の視点」について、市民の皆さんとともに考

え、話し合い、体験するもので、８月の土曜日に２時間程度、３回開

催する予定であることを報告した。併せて、参加者の候補案として、

一般公募による市内在住者及び市内通勤者、中学生、市職員（各部局

より２名程度）とする予定である旨、報告した。（総務部長） 

協議題 （10）令和３年度決算に伴う主要施策成果説明書の作成について（政

策課） 

内容等 作成要領に沿って作成し、６月１５日（水）までに提出するよう依頼

した。（総務部長） 

→副市長より、令和３年度決算の資料作成について、議員より詳しく

作成してほしいとの要望があるため、前回分を確認しながら、各部

局において指摘があった箇所の改善や協議をするよう指示があっ

た。 

協議題 （11）財政収支見込調査（令和５年度から１４年度）の実施について

（政策課） 

内容等 資料に沿って作成し、６月１５日（水）までに提出するよう依頼し

た。（総務部長） 

協議題 （12）次期（令和５年度から令和８年度）行政改革実施計画策定につ

いて（政策課） 

内容等 現行の計画が今年度をもって終了することから、より効果的な行財政

運営と市民サービスの向上に向け、次期実施計画の策定を進めるた

め、調書の作成及び必要に応じたヒアリング等を依頼した。（総務部

長） 

協議題 （13）ＦＭ香川における東讃地域情報発信番組の放送について（政策

課） 

内容等 さぬき市、東かがわ市、三木町をローテーションで各市町の魅力につ

いて紹介する番組「東讃 ＲＡＤＩＯ ＣＬＯＶＥＲ」を昨年度から

放送しており、担当パーソナリティーからの問合せに対して情報提供

及び取材対応への協力を依頼した。（総務部長） 

協議題 （14）業務改善・アイデア提案の実施について（政策課） 

内容等 昨年度に引き続き、市民サービスの向上や業務の効率化等、日々の業

務の中で改善した事例をとりまとめ、庁内での情報共有を図る「業務

改善」の取組と、部局間の枠を超え、より良いまちづくりに繋がるよ

うな「アイデア提案」の取組について、実施要領のとおり提出するよ

う依頼した。（総務部長） 
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協議題 （15）日曜開庁実施に伴う協力体制のお礼と実績報告について（市民

課） 

内容等 令和４年３月２７日（日）及び４月３日（日）の２日間の業務件数

は、市民課１４１件、総合支所８７件、税務課１２件であった旨、報

告した。（市民部長） 

協議題 （16）マイナンバーカード業務に係る出張申請について（市民課・プ

ロジェクト推進室） 

内容等 令和４年５月から、マイナンバーカード普及促進のため、５人以上集

まる職場や集会場などで、申請に必要な写真撮影をし、申請を受け付

ける出張申請を実施する旨、報告した。 

→市長より、マイナンバーカードの出張申請は、写真撮影と合わせ

て、必要な書類をその場で作る等の手続の指導も行うのか質問があ

り、市民部長より、手続等の指導も行う予定である旨、回答があっ

た。（市民部長） 

【各部局の状況報告について】 

総務部 〇４月部長会で依頼している「借地に係る調査」について、未提出の

場合は、早急に提出するよう依頼した。 

市民部 ○７月の第２日曜日の開庁日については、７月１０日（日）が選挙の

可能性があり、７月２４日（日）に変更予定であるため、市民への

対応を依頼した。 

健康福祉

部 

○ワクチン接種について、現在の３回目接種率は６８％、６５歳以上

は９１％、１２歳から６４歳は５０％であり、５月１４日及び２１

日の土曜日に集団接種を予定していることを報告した。また、４回

目のワクチン接種は３回目接種後５か月が対象で４回目の接種券

は、６月から６０歳以上の接種対象者へ発送予定であり、６０歳未

満の接種対象者へは７月以降の発送予定であることを併せて報告し

た。 

→市長より、基礎疾患をお持ちの方が４回目の接種を希望する場合

は、自己申告の様式があるのか質問があり、健康福祉部長より電話

での申告でも送付するなど、配慮したいと回答があった。 

建設経済

部 

○６月５日（日）及び１２日（日）のさぬき市長尾ショウブまつりに

ついては、ステージイベントを中止し，その他は開催予定であるこ

とを報告した。 

→市長より、出店、バザー、お茶会は行うのか質問があり、建設経済

部長よりステージイベント以外は行う予定である旨、回答があっ

た。 
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議会事務

局 

○第１回臨時議会は５月１７日に開催予定であり、定例議会は６月９

日から２３日まで開催予定であると報告した。 

市民病院 〇入院患者数は８人、発熱外来は５人以下であることを報告した。併

せて、ワクチン個別集団接種予定日の５月８日（日）、２２日

（日）は現在５０人以上の空きがあることを報告した。 

その他 →市長より、今夏の選挙が実質、さぬき市の「投票区見直し」の初回

となる。投票率の低下に拍車がかからないことが望まれる中、見直

しにはいろいろな意見があるため、職員の共通認識を持ち、自分た

ちができる啓発を考え、できる範囲で協力をするよう指示があっ

た。 

 


